

LOKALES GEWERBE SOLL FENSTERFABRIK BAUEN

G. Baumgartner AG setzt bei der Planung und Realisierung des Innovationsprojektes Gottfried Baumgartner auf die Alfred Müller AG

Die Fensterfabrikation G. Baumgartner AG in Hagendorn ist die modernste Fensterfabrik der Schweiz und wohl auch Europas. Um weiterhin an der technologischen Spitze zu bleiben und messbar bessere Fenster zu produzieren, die auch bezüglich Energieeffizienz und Nachhaltigkeit Spitzenwerte einnehmen, soll nun ein weiterer Quantensprung realisiert werden: Das Innovationsprojekt Gottfried Baumgartner.

Nachdem die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Gemeinde Cham am 29. November 2020 mit einem Ja-Stimmenanteil von nahezu 70% die Änderung des Bebauungsplans Allmend Hagendorn und die Teiländerung des Zonenplans befürworteten, konnte nun mit der Wahl des Partners für die Verwirklichung des Bauvorhabens ein weiterer wichtiger Schritt vollzogen werden.

Langjährige Kooperation

«Wir freuen uns, dass mit der Alfred Müller AG der ideale Partner für die Planung und Realisierung des Projekts gefunden werden

konnte», sagt Stefan Baumgartner, Verwaltungsratspräsident und Unternehmensleiter der G. Baumgartner AG. «Damit können wir die über 50-jährige Zusammenarbeit der beiden Unternehmen weiter pflegen. Mein geschätzter Vater, Ehrenpräsident Thomas Baumgartner, konnte 1984 mit Alfred Müller persönlich den ersten Bau an der Flurstrasse in Hagendorn realisieren.»

Gemeinsame Werte, die verbinden

Die Freude darüber, dass ein weiteres Kapitel in einer langjährigen und erfolgreichen zugerischen Unternehmensbeziehung geschrieben werden kann, teilt auch das Geschäftsleitungsmitglied und Leiter Entwicklung und Realisierung der Alfred Müller AG, Beat Stocker: «Die beiden bodenständigen Familienunternehmen, aufgebaut von starken Persönlichkeiten und weitergeführt von der engagierten nächsten Generation, arbeiten bereits seit Jahren gut zusammen.»

Mit den Bauarbeiten soll noch im laufenden Jahr begonnen werden. PD



Das Innovationsprojekt Gottfried Baumgartner in Hagendorn wird von der Alfred Müller AG realisiert.